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Aos dezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, com início às dezesseis horas e
trinta minutos, na Sala do Conselho Universitário, sito no Salão Nobre da Faculdade de Agronomia,
Campus Capão do Leão, 180, realizou-se sessão ordinária do Conselho Universitário - CONSUN da
Universidade Federal de Pelotas, convocada e presidida pelo Professor Pedro Rodrigues Curi Hallal,
Reitor, com a participação dos seguintes conselheiros: Luís Isaías Centeno do Amaral, Vice-Reitor,
Flávio Medeiros Pereir, Vice-Diretor da Escola Superior de Educação Física; Simone Portella Teixeira
de Mello, Diretora da Faculdade de Administração e Turismo;  Antonio Costa de Oliveira, Vice-Diretor
da Faculdade de Agronomia Eliseu Maciel; Maurício Couto Polidori, Diretor da Faculdade de
Arquitetura e Urbanismo; Oscar José Echenique Magalhães, Diretor da Faculdade de Direito; Rogério
Costa Würdig, Diretor da Faculdade de Educação; Vanda da Rosa Jardim, Diretora da Faculdade de
Enfermagem; Fabrício Pereira Härter, Diretor da Faculdade de Meteorologia; Silvana Paiva Orlandi,
Diretora da Faculdade de Nutrição; Adriana Etges, Diretora da Faculdade de Odontologia; Gilson de
Mendonça, Vice-Diretor do Instituto de Biologia;  Andréa Lacerda Bachettini, Vice-Diretora do
Instituto de Ciências Humanas; Thaís Philipsen Grützmann, Vice-Diretor do Instituto de Física e
Matemática; João Francisco Nascimento Hobuss, Diretor do Instituto de Filosofia, Sociologia e Política;
 Nádia Cruz Senna, Vice-Diretora do Centro de Artes; Rui Carlos Zambiazi, Diretor do Centro de
Ciências Químicas, Farmacêuticas e de Alimentos; Isabela Fernandes Andrade, Diretora do Centro das
Engenharias;  Jabr Hussein Deeb Haj Omar, Diretor do Centro de Integração do MERCOSUL; Vanessa
Doumid, Diretora do Centro de Letras e Comunicação;  Cesar Valmor Rombaldi, representante dos
Professores Titulares; Mario Duarte Canever, representante dos Professores Associados; Alexandre
Fernandes Gastal, representante dos Professores Associados; Cesar Dalmolin Bergoli, representante dos
Professores Adjuntos; Eleonora Campos de Mattos Santos, representante dos Professores Adjuntos;
Marina Peress Bainy, suplente do representante dos Professores Assistentes; Andrisa Kemel Zanella,
representante dos Professores Auxiliares; Lui Nörberg, representante dos Professores Auxiliares; Daiane
Drawanz Hartwig, representante dos Coordenadores de Cursos de Pós-Graduação; Eduarda Azevedo
Gonçalves, suplente do representante dos Coordenadores de Cursos de Pós-Graduação; Pedro Gilberto
da Silva Leite, representante dos Coordenadores de Cursos de Graduação; Daniele Baltz da Fonseca,
representante dos Coordenadores de Cursos de Graduação; Merielen de Carvalho Lopes, representante
dos Coordenadores de Cursos de Graduação; Eugênia Antunes Dias, representante do COCEPE; Ana
Carolina Issler Ferreira Kessler, representante Comunitário; Paulo de Tarso Maia Monteiro, Bruno
Feitosa dos Santos, representantes discentes; Rosana Ávila Pereira Chollet, Thaize Debatin
Wehrneister, Julieta Carriconde Fripp,  Daniel de Alvarenga Berbare, Barto Oliveira Rossi de
Farias (suplente) e Sergio Eloir Wotter, representantes dos Técnicos Administrativos. Não
compareceram os conselheiros: Marcelo Fernandes Capilheira, Diretor da Faculdade de Medicina;
Gilberto D’Ávila Vargas, Diretor da Faculdade de Veterinária; Tiago Veiras Colares, Diretor do Centro
de Desenvolvimento Tecnológico; Gilberto Loguércio Collares, representante dos Professores Titulares;
 Wagner Hulmenschlager, representante dos Professores Assistentes; ; Márcia Rodrigues Bertoldi,
representante dos Coordenadores de Cursos de Pós-Graduação; Luis Eduardo Nova Cruz, representante
dos Coordenadores de Cursos de Graduação, por estar em férias; Priscila Marques Moura de Leon,
representante dos Coordenadores de Cursos de Graduação; Daniel Munari Vilchez Palomino,
representante dos Coordenadores de Cursos de Graduação; Eduardo Ferreira das Neves Filho,
representante do COCEPE; Sergio Barum Cassal, representante dos Docentes Aposentados; Maria da
Graça Gomes Ramos, representante Comunitária, por não ser mais representante; Ubirajara Iriarte
Terra, representante Comunitário; Giovana Letícia Reolon, Daniela Lumertz da Luz, Thayná Desirée
Maronesi da Silva,  Hugo Carlos Bolzon Gonzalez, Isabela Jahnke Fischer,  representantes discentes;



Antonio Augusto da Silva Azambuja,  representante dos Servidores Técnico-Administrativos e Zedeni
da Silva Braum, representante dos Servidores Técnico-Administrativos Aposentados. Com a confirmação
de quórum, o senhor presidente iniciou a reunião informando que seria acrescentado como extra-pauta o
Processo nº 23110.102417/2017-11 – Alteração da Resolução nº 01/2018 do Conselho Universitário –
Concessão de Títulos Honoríficos. O senhor presidente relatou que havia uma solicitação de criação do
Título de Técnico-Administrativo em Educação Honorífico. Apresentou as alterações sugeridas e deixou a
palavra à disposição dos conselheiros. Aconteceram diversas manifestações. Foi analisada a Minuta como
havia sido apresentada. O conselheiro Maurício Polidori solicitou não votar naquela reunião e permitir que
as Unidades debatessem mais sobre o assunto. Colocada em votação a proposta, aconteceram dezenove
(19) votos para não votar na reunião, vinte e um (21) votos para votar na reunião e três (03) abstenções.
Sugerido que fosse proposta a indicação de um Técnico e uma Técnica, para receber homenagem.
Colocada em votação, a Minuta foi aprovada, com as alterações, recebendo quarenta (40) votos favoráveis
e três (03) abstenções. A seguir, o senhor presidente passou ao Item 01 – Processo nº 23110.044915/2018-
12 do COCEPE – Proposta de Resolução que regulamenta o Regimento Interno do Conselho Coordenador
do Ensino, da Pesquisa e da Extensão da Universidade Federal de Pelotas. O conselheiro Luís Isaías
Amaral relatou a origem da proposta. Leu a Minuta de Resolução e o senhor presidente deixou a palavra à
disposição dos conselheiros. Sem manifestações, a proposta foi colocada em regime de votação, que foi
aprovada, com quarenta e três (43) votos favoráveis e uma (01) abstenção. Item 02 – Processo nº
23110.056074/2018-96 – Adaptar o Estatuto e o Regimento da Universidade Federal de Pelotas – 18
semanas para o semestre, visando completar os 100 dias letivos. O senhor presidente esclareceu que cada
crédito correspondia a quinze horas e na nova proposta passaria a ser um crédito correspondendo a dezoito
semanas. O conselheiro Oscar Magalhães leu o parecer da CLN, que aprovava a alteração do Art. 190 do
Regimento Geral da Universidade. O conselheiro Flavio Pereira, da ESEF, falou que entendia que um dos
méritos desta Gestão era adequar-se à LDB. Deveriam colocar: “no mínimo, 18 semanas”. O conselheiro
Maurício Polidori disse que para sua Unidade Acadêmica, as dezoito semanas trariam problemas. A
conselheira Isabela perguntou se para EAD as dezoito semanas também seriam contempladas, ao que o
senhor presidente respondeu positivamente. A conselheira Vanessa solicitou que a EAD fosse incluída no
texto. O conselheiro Bruno perguntou o verdadeiro sentido de aumentar o número de semanas. O senhor
presidente respondeu que estavam normalizando o que já vinha acontecendo desde 2015, para poder
cumprir os 100 dias letivos. Colocado em votação, a alteração foi aprovada, com três abstenções. Porém,
como não havia acontecido os quarenta e três (43) votos necessários, a matéria retornaria ao CONSUN,
para nova votação. O senhor presidente esclareceu que as alterações no Regimento e Estatuto seriam
colocadas ao CONSUN no primeiro semestre de 2019. Seria analisada a lista de presença das reuniões do
CONSUN, do ano de dois mil e dezoito, para que fossem tomadas providências, em relação às faltas dos
conselheiros, conforme consta do Regimento Geral. Sem mais manifestações o senhor presidente deu por
encerrada a reunião às dezessete horas e vinte e cinco minutos e eu Roseméri Gomes Gonçalves,
Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente Ata que após lida e aprovada foi igualmente
assinada eletronicamente pelo senhor presidente.
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